



# Antrag

Vorlage: AT/0038/2020		Datum: 27.01.2020			
Verfasser:	06-Ratsfraktion WGS			Az.:	
<b>Betreff:</b>					
<b>Antrag der WGS-Fraktion und der Linken zum Aufbau von Fahrrad-Reparaturstationen</b>					
Gremienweg:					
06.02.2020	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich		

## Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt, sogenannte Fahrrad-Reparaturstationen an zentralen Punkten und an stark von Fahrrädern genutzten Straßen in der Stadt aufzustellen. Diese sollen dafür sorgen, dass leicht zu erledigende Reparatur-Arbeiten schnell und selbständig durchgeführt werden.

## Begründung:

Immer mehr Menschen nutzen das Fahrrad um zur Arbeit zu kommen, beim Einkaufen oder auch als Transportmittel. Auch viele Touristen kommen auf ihren Fahrradtouren nach Koblenz. Dieser Trend wird sich in den nächsten Jahren verstärken, da auch das Radwegenetz in Koblenz weiter ausgebaut wird. Die Reparaturstationen sind mit den gebräuchlichsten Werkzeugen ausgerüstet und bieten einen weiteren Service zur Stärkung des Radverkehrs. Die Installation der Stationen ist eine Grundlage auf dem Weg zur fahrradfreundlichen Stadt und somit ein deutliches Signal in diese Richtung.

Um die Kosten niedrig zu halten, könnte die Stadt sich mit den ansässigen Fahrradgeschäften in Verbindung setzen, da es sich auf jeden Fall um eine gute Werbemöglichkeit handelt.

## Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Keine